

\$700 MILLONES

# Servicio de Salud Concepción adquirió tres nuevas ambulancias básicas para el Samu

FOTO: SERVICIO DE SALUD CONCEPCIÓN



Diario Concepción  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)

Gracias al financiamiento del Ministerio de Salud, el Servicio de Salud Concepción (SSC) invirtió cerca de \$700 millones en la adquisición de tres nuevas ambulancias, destinadas a renovar igual número de vehículos de emergencia que ya habían cumplido su vida útil.

Las unidades —tres móviles básicos del Samu— fueron entregadas por directivos del SSC y se distribuirán en dos para la Base Concepción y una para la Base Coronel.

**Las unidades fueron entregadas por directivos del SSC y se distribuirán en dos para la Base Concepción y una para la Base Coronel.**

Base Coronel.

Al respecto, el director (s) del Servicio de Salud Concepción, Pedro Martínez, destacó que "la labor del SAMU exige contar con vehículos de emergencia modernos y bien equipados, que permitan responder de manera rápida, eficaz y oportuna a las distintas emergencias. Por ello, como Servicio de Salud Concepción, nuestra prioridad y compromiso será siempre reponer oportunamente las ambulancias, asegurando una atención prehospitalaria de calidad ante cada

llamado de urgencia".

La ceremonia de entrega de llaves contó con la participación de la subdirectora (s) de Gestión Asistencial del SSC, Dra. María Graciela Saldías; la subdirectora (s) de Recursos Físicos y Financieros de la Red, Marisol Vargas; la jefa del SAMU Concepción, enfermera Gabriela Henríquez; además de funcionarios y funcionarias de la institución.

**OPINIONES**  
X @MediosUdeC  
[contacto@diarioconcepcion.cl](mailto:contacto@diarioconcepcion.cl)